



CLÍNICA E INVESTIGACIÓN EN ARTERIOSCLEROSIS

www.elsevier.es/arterio



EDITORIAL

Mensaje del Presidente. La indexación de CLÍNICA E INVESTIGACION EN ARTERIOSCLEROSIS, un estímulo y una oportunidad para todos

Message from the Chairman. The indexing of CLÍNICA E INVESTIGACIÓN EN ARTERIOSCLEROSIS; a stimulus and opportunity for all

Fernando Civeira

Presidente de la SEA

CLÍNICA E INVESTIGACIÓN EN ARTERIOSCLEROSIS, la revista de la Sociedad Española de Arteriosclerosis (SEA), ha sido evaluada de forma excelente por MEDLINE y, como consecuencia, ha sido incluida desde principios de este año 2013 en su base de datos. Como sabéis, MEDLINE es una base bibliográfica biomédica de enorme prestigio producida por la National Library of Medicine de los Estados Unidos. MEDLINE recoge las referencias de los artículos publicados en las mejores revistas científicas mundiales, y la forma habitual de acceder a los mismos es a través del sistema PubMed.

El informe de MEDLINE al que he tenido acceso valora de forma muy positiva la relevancia de los temas tratados, su rigor científico, su política y proceso editoriales, y la participación destacada en la revista de investigadores de habla hispana de España y Latinoamérica. La SEA está de enhorabuena, ya que se trata de una excelente noticia que veníamos esperando desde hace tiempo y que se ha hecho por fin realidad.

Este logro de la SEA es fruto del esfuerzo de todas las personas que han contribuido con sus investigaciones y trabajo editorial a lo largo de los últimos 25 años, pero quiero personalizarlo en el equipo directivo de la última etapa con Jesús Millán como director, Vicente Lahera como director ejecutivo, y Manuel Vázquez como redactor jefe. Habéis hecho un trabajo formidable por el que contáis con nuestro agradecimiento y admiración.

Se abre ahora una nueva etapa para CLÍNICA E INVESTIGACIÓN EN ARTERIOSCLEROSIS. Más que nunca la revista es una prioridad para

la SEA, posiblemente la primera y más importante prioridad en este momento. Así lo vemos desde la junta directiva y vamos a poner todo nuestro empeño en intentar mejorarla día a día. La visibilidad internacional gracias a la indexación tiene que ser un estímulo para todos los grupos de investigación en el campo de la arteriosclerosis y muy especialmente para los integrados en la SEA.

El futuro inmediato nos brinda una gran oportunidad. Nuestro reto es colocar a CLÍNICA E INVESTIGACIÓN EN ARTERIOSCLEROSIS como una revista científica de referencia en el plano internacional, en la que se publiquen trabajos de máximo nivel. Posiblemente debamos en un futuro próximo aumentar el número de ejemplares anuales, favorecer su difusión «on line» y ofertarla también en lengua inglesa sin perder esa referencia hispanoamericana que ha sido tan bien valorada.

La indexación y los retos que la acompañan suponen un cambio cualitativo que va a exigir nuevas fórmulas de gestión de la revista con mayor participación de la SEA; nuevas secciones; acuerdos con otras sociedades científicas afines, especialmente, españolas e iberoamericanas; colaboración con otras revistas científicas; apoyo por parte de nuestros socios protectores; y consejo y colaboración de nuestros socios y amigos más internacionales. Para ello necesitamos la ayuda de todos, y muy especialmente del numeroso grupo de investigadores de excelencia de la SEA que deben colaborar para lograr estos objetivos ambiciosos.

Gracias de nuevo a los protagonistas de esta gran noticia que nos llena a todos de satisfacción y orgullo.